

## **Generalversammlung Verband Schweizer Volksmusik Unterwalden**

### **Jobtausch am Stanserhorn ein toller Erfolg**

Der VSV-Vorstand Sektion Unterwalden hatte zur 49. GV in den Engelsaal nach Stans eingeladen. Die Ländlerkapelle Echo vom Riedbodä unterhielt die über hundert Mitglieder und Gäste beim Eröffnungskonzert vor und während einem vorzüglichen Nachtessen. Eine viertel Stunde früher als vorgesehen eröffnete Präsident Urs Matter die Generalversammlung, dies um mehr Zeit für die anschliessende gemütliche Stubete zu haben, wie er bemerkte. Speditiv und sehr unterhaltend wurden die verschiedenen Traktanden abgehandelt. Anna Krummenacher als Kassierin präsentierte wie gewohnt ein solides Ergebnis mit einer Vermögenszunahme. Auch die Protokollführerin Christa Arnold war stolz von einem Mitgliederwachstum des VSV Unterwalden berichteten zu können. Erfreut erwähnte sie, dass dies nur drei weiteren Sektion gelungen sei. Nebst 58 Neueintritten mussten wir von 8 Mitgliedern Abschied nehmen, dabei auch das Ehrenmitglied Chaschbi Gander aus Beckenried.

#### **Jahresprogramm für Jung und Alt**

Mit Bildern umrahmt, berichteten der Präsident und die Ressortsverantwortlichen André Kaiser, Stefan Wallimann und Dominik Wagner in ihren Rückblicken über die verschiedenen Anlässe im vergangenen Jahr. Ein Highlight war der anfangs November die mit der Stanserhornbahn durchgeführte Veranstaltung mit dem sinnigen Titel: Jobtausch am Stanserhorn. Während man die Mitarbeiter der Stanserhornbahn an diesem Abend in einer neuen Funktion kennenlernten durfte, hatten drei Jungformationen aus Nid- und Obwalden Gelegenheit ihr Können zu präsentieren. Besucher wie Akteure waren sich einig, es war ein super Erlebnis, und mit dem Beitrag von CHF 10.00 pro Nachtessen auch ein sehr schöner finanzieller Zustupf in den Jungmusikantenfond.

Das aktuelle Jahresprogramm zeigt, dass der Vorstand motiviert ist den Mitgliedern und Freunden der Volksmusik etwas zu bieten. So findet am 6. April das Jungmusikantentreffen in Stansstad statt. Mehrere Stubeten und weitere Anlässe, wie der Nidwaldner Ländlerabend in Emmetten, das Ländler-Openair in Oberdorf und die LUGA in Luzern runden das abwechslungsreiche Programm 2025 ab.

#### **Wellnessgutschein zum Dank**

Christa Arnold und Revisorin Claudia Gasser wurden in ihren Ämtern für zwei weitere Jahre bestätigt und auch der Präsident Urs Matter wurde für ein Jahr wiedergewählt. Nach 8 Jahre trat Vizepräsident Jörg Bucher aus dem Vorstand zurück. Für seine Tätigkeit erhielt er vom Präsidenten einen Wellnessgutschein und eine Badeente, damit er sich von seiner Arbeit gut erholen könne. Verschiedene Delegationen überbrachten Grussworte und lobten die tolle Arbeit des VSV Unterwalden. Mit einer lüpfigen Stubete endete die gemütliche GV 2025.